

DÉPARTEMENT DES CÔTES D'ARMOR

MAIRIE
DE
COATRÉVEN
22450



Actualités Presse

Commune de Coatréven

Janvier 2018

ES RUDONOU. Jean et Anne Turpin à l'honneur

A l'issue de la cérémonie des voeux du club, samedi dernier, les dirigeants n'ont pas manqué de mettre à l'honneur deux figures emblématiques en matière de bénévolat. Jean Turpin, tout d'abord. Il était le traceur officiel des terrains depuis 10 ans, le préposé à la peinture aidé par Jean-Claude Logiou.

Il a décidé de mettre fin à ses fonctions tout en restant bénévole. Il fut auparavant le trésorier du club sous l'ère Christian Le Cozannet. Son épouse Anne, dit mère Anne, vibre au rythme du club depuis 25 ans. Sa fonction, le ménage dans les locaux et l'intendance ainsi que le service à la buvette lors des matches. Absente depuis quelques mois pour raison de santé, elle va reprendre du service très prochainement,



Au centre, Jean et Anne Turpin entourés des deux co-présidents.

hormis le ménage.

Bénévoles certes mais également de fervents supporters, l'emploi du temps du dimanche après-midi est clair, match, aussi bien à Coatréven que lorsque les joueurs jouent à l'extérieur « et quand il n'y a pas match », on s'ennuie, souligne Anne. Une dévotion incommensurable.

VŒUX DE L'ES RUDONOU. Une première pour les deux jeunes co-présidents

Maxime Le Rolland et David Guyomard sont à la tête de l'Entente Sportive du Rudonou depuis juin 2017. Leur fonction les a amenés à présenter les voeux du club devant un parterre d'invités, joueurs, coaches, bénévoles, élus et Sivu sportif. L'occasion aussi de revenir sur la première partie du championnat.



Le public attentif aux propos des 2 dirigeants, David Guyomard et Maxime Le Rolland.

Nouvelles résolutions

Nouvelle année, nouvelles résolutions, tenues ou pas. Les responsables espèrent de bonnes résolutions sportives de la part des joueurs, « l'équipe fanion a connu un début poussif en début de saison alors que la B a retrouvé son niveau », soulignent les présidents.

Cette saison, l'arrivée d'un coach attitré à la B, Daniel Duhoux, a créé une dynamique. Les entraînements sont bien suivis et malgré cela, les premiers résultats de l'équipe A n'étaient pas

à la hauteur. Les joueurs ont renversé la vapeur en enchaînant une série de 5 victoires, coupe et championnat confondus. « Il s'agit maintenant de maintenir la cadence et d'espérer que la météo soit favorable pour reprendre le cours du jeu et rattraper les 4 matches en retard sans compter les matches de coupe. C'est avec beaucoup d'appétit que nous allons entamer cette deu-

xième partie de saison. »

Foot loisirs

François Le Goff, le président sortant, a été l'instigateur de la création d'une équipe de foot loisirs. Une vingtaine de joueurs ont adhéré au projet, ils semblent prendre du plaisir à jouer amicalement le vendredi soir, des matches à 3 mi-temps car l'après-match compte tout autant que le match.

A part les U17 et U19, toutes les catégories sont représentées dans l'école de foot qui compte près de 50 jeunes et qui est dirigée par Fabien Gahinet. « Merci à tous les coaches qui prennent du plaisir à s'occuper des jeunes et aux parents qui donnent de leur temps. »

■ Le repas annuel du club aura lieu le 3 mars, à la salle de Kermaria-Sulard.

VOEUX. Le rénovation de l'église se poursuit

« Ensemble, nous avons l'ambition de construire pour tous. Nous continuons à faire évoluer les différents projets dans un contexte où les finances locales ne pourront plus compter sur la taxe d'habitation, supprimée. Nous ne pouvons espérer qu'une compensation de l'Etat. Il nous reste le foncier non bâti qui concerne les agriculteurs qu'il ne faut pas asphyxier davantage et le bâti qui touche les jeunes couples. » C'est ainsi que s'est exprimé le maire, Yves Le Rolland, en ouverture de la cérémonie des voeux.

L'église toujours

Eglise-encore, église toujours.

Le bouclage du dossier concernant les gros travaux nécessaires suite à la mini tornade de 2013 a été long, très long. Ce dossier a nécessité de nombreuses démarches administratives et a exigé beaucoup d'énergie. Ouf ! pourrait dire l'équipe municipale, les travaux ont débuté en juin et avancent normalement, « un travail parfaitement exécuté », selon le maire.

2017 a été forte en animations puisque Terre attitude a rassemblé plus de 40 000 personnes sur 2 jours, un exploit pour une petite commune comme Coatréven et une énorme récompense pour les jeunes agriculteurs des cantons de Perros-Guirec et de Tréguier,

les organisateurs. Autre motif de satisfaction, le comité des fêtes qui a été entièrement renouvelé en janvier et qui n'a pas lésiné sur les animations et qui repart de plus belle cette année.

Les projets

Pas moins de 8 projets sont au programme. La poursuite de la rénovation de l'église dont l'inauguration est prévue pour juin 2019, la voirie qui nécessite de l'entretien, le suivi des dossiers de la réserve foncière, un long combat, la mise en conformité des lieux recevant du public, il s'agit de les mettre aux normes pour les handicapés. La mini-crèche tant attendue et dont il est question depuis



« Nous sommes à votre écoute, n'hésitez pas à venir nous rencontrer si besoin, a dit Yves Le Rolland à ses administrés.

quelques années va voir le jour, c'est un programme intercommunal. Les 2 logements sociaux de Côtes d'Armor Habitat seront

construits cette année....avec beaucoup de retard. Au programme également, l'extension et l'évacuation des eaux usées de

l'entrée du bourg vers la nouvelle station de Kermaria-Sulard, des travaux à l'école et la réalisation d'un local pour les archives.

Coatréven

Comité des fêtes : concours de cartes pour débuter

Le comité des fêtes a tenu son assemblée générale vendredi soir à la salle polyvalente, et dressé un bilan « satisfaisant pour la première année de ce nouveau bureau », a indiqué la présidente. 10 activités ont été proposées entre le mois de mars et le mois de décembre 2017, dont le repas de Noël, la chasse aux œufs et le cochon grillé du pardon. « La soirée cinéma n'a pas eu l'effet escompté ».

Le prochain événement proposé qui ouvrira le bal des activités 2018 est un concours de belote et de tarot, à la salle polyvalente le dimanche 18 février, à partir de 14 h. « Les pro-

jets pour cette année seront communiqués plus tard, et espérons qu'il y aura davantage de bénévoles pour nous aider à faire vivre la commune. Nous remercions d'ailleurs ceux qui nous ont aidés en cours d'année. Si vous souhaitez être bénévole pour certaines soirées, n'hésitez pas à nous le faire savoir ».

Contact via le site internet ou le Facebook de l'association. Le bureau : présidente, Elodie Hippolyte ; Vice-président, Julien Dieu ; Trésorier, Emmanuel Clément ; Trésorière adjointe, Delphine Guillou ; Secrétaire : Jacques Christophe ; Secrétaire adjoint : Franky Demeersseman.

RECENSEMENT. Chantal Jagrin sera l'agent recenseur

La commune sera recensée du 18 janvier au 17 février. Chantal Jagrin, qui officie également en tant qu'agent administratif au RPI auprès de Pascale Delouard, a été recrutée pour exercer cette fonction. Elle fera un premier passage dans les familles pour expliquer les démarches à suivre, sur papier ou par Internet, puis un second passage pour récupérer les documents ou s'aviser que les démarches ont bien été faites par Internet. Le recensement est une obligation, toutes les informations restent confidentielles. Le maire demande à la popula-



Chantal Jagrin, l'agent recenseur.

tion que le meilleur accueil soit réservé à l'agent recenseur.

Le Tregor - Jeudi 18 janvier 2018

■ COATRÉVEN

COMITÉ DES FÊTES. C'est parti pour une année



Le jeune bureau du comité des fêtes, absente Delphine Guillou (photo archives).

Le comité des fêtes mis en place il y a un an a tenu son assemblée générale vendredi dernier, l'occasion d'établir le bilan pour cette jeune équipe qui a remplacé celle de Yannick Beauverger qui souhaitait passer la main. C'est un bilan positif et satisfaisant.

Dix activités ont été proposées entre mars et décembre 2017, dont la chasse à l'oeuf, le cochon grillé du pardon et le repas de Noël qui sont les plus plébiscités. Seule la soirée cinéma n'a pas eu le succès escompté, une liste non exhaustive.

C'est une équipe qui a oeuvré sans compter toute l'année et qui est reconduite dans ses fonctions, à la présidence, Elodie Hypolite, vice-président, Julien Dieu, trésorier, Emmanuel Clément, adjoint, Delphine Guillou, secrétaire, Jacques Christophe, adjoint, Franky Demeersseman.

Les projets

L'année d'activités débutera le 18 février par un concours de belote et de tarot, rendez-vous à la salle des fêtes à 14h. Le 1er avril, chasse à l'oeuf et escalade,

le 21 mai, concours de boules pour le pardon de Lochrist, le 25 mai, fête des voisins, le 23 juin, cochon grillé à l'occasion du pardon de Coatréven, le 24 juin, concours de boules, le 10 août, soirée celtique, le 15 décembre, repas de Noël.

« Nous fourmillons d'idées pour cette année 2018, et espérons qu'il y ait davantage de bénévoles pour nous aider afin de faire vivre la commune. Nous remercions ceux qui ont oeuvré en 2017, ainsi que le maire qui nous est venu en aide lors de certaines activités. Nous remercions également toutes les personnes qui ont répondu présentes en 2017, elles ont fait vivre le comité et la commune, dans la joie et la bonne humeur. Nous espérons garder cet enthousiasme pour l'année 2018. Tout bénévole est accueilli avec joie », souligne la présidente. *

Contacts : facebook : <https://www.facebook.com/comitedesfetesdecoatreven/> ou www.coatreven.org